

Canciller chileno despide a expedición científica a Antártica



S.de Chile, 5 dic (RHC-PL) El ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Heraldo Muñoz, despidió a un grupo de especialistas que viajará a territorio antártico como parte de la 53 Expedición Científica Antártica (ECA).

Los 179 investigadores del Programa Nacional de Ciencia Antártica (PROCIEN) que participarán de la ECA rabajarán durante cinco meses de actividades en proyectos de ciencia atmosférica, glaciología, microbiología, biotecnología y biología evolutiva.

Muñoz hizo un llamado a crear una cultura antártica y refirió la presencia de un grupo de escolares que serán parte de la expedición junto a sus profesores, luego de ganar una feria científica.

Estudiantes y docentes chilenos se integrarán a pares estadounidenses en una Joint Antarctic School Expedition, financiada por la National Science Foundation y el Instituto Antártico Chileno.

Los científicos tendrán como centro de operaciones la Estación Polar Científica

Conjunta 'Glaciar Unión', en la que participan el Instituto Antártico Chileno (INACH), el Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea de Chile.

El término de la misión será en abril de 2017, justo a pocos meses de que se cumplan 75 años del Decreto Supremo 1747, por el cual Chile fijó los límites de su territorio en la Antártica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/114506-canciller-chileno-despide-a-expedicion-cientifica-a-antartica>



Radio Habana Cuba